

25 Jahre „Radelito“

Höhenhaus (ac). „Ich dachte, nach der Premiere lege ich die Füße hoch“, berichtet Georg Steinhausen, Gründer und Leiter des Schulcircus Radelito. Aber weil sein Lehrerkollege Arne Tilgen, der eigentlich sein Nachfolger werden sollte, im Erziehungsurlaub ist und die Kolleginnen Selma Neuhaus und Sandra Dose bald Mutterfreuden entgegensehen, bedeutet die baldige Pensionierung für Steinhausen den Unruhestand. Die Integration des neuen Schulstandorts Dellbrück wird eine weitere Herausforderung sein. Auch dort ist die Zirkus-AG verankert. Der Zirkus im Schulalltag ist das Thema des Jubiläumsprogramms „Sternschnuppen“. Hier eröffnet „Pearl“, der von Sandra Dose mitgebrachte „Schulhund“ das Programm. „Sternschnuppen“ ist am 23. April um 14 und 18.30 Uhr sowie am 24. April um 14 Uhr in der Willy-Brandt-Gesamtschule (Im Weidenbruch 214) zu sehen. Kartenbestellung unter www.radelito.de



■ „Radelito“- Gründer Georg Steinhausen (M.) mit Ensemblemitgliedern und weiteren Trainern. Der Schulcircus präsentiert sein Jubiläumsprogramm „Sternschnuppen“. Foto: ac